

Más de 1.200 viviendas afectadas dejó la salida del río en Curanilahue

Los vecinos están devastados y dirigentes quieren apoyo en salud mental tras este segundo golpe emocional luego de lo vivido en junio.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Más de 1.200 viviendas fueron afectadas en la comuna de Curanilahue producto del desborde del río durante la jornada de este jueves, donde a los vecinos de los sectores más cercanos como Juan Benítez Meza y El Sauce, entre otros, no les quedó de otra que volver a evacuar.

Misma situación pasó en Arauco con el río Pichilo pero en menor medida.

“En la historia de Curanilahue no había pasado algo tan complejo como este año. Habíamos tenido inundaciones años atrás pero no con la afectación que hay este año en particular”, afirmó Lorena Vallejos, presidenta de la Unión Comunal.

“La situación es igual a la que tuvimos en junio, así que la cantidad de damnificados es similar. Es una situación muy penosa. Los vecinos están con los ánimos por los suelos”, comentó.

La dirigente indicó que “esperemos que junto con la ayuda, vengan profesionales a apoyarnos con la salud mental, hay que dar-



EL RÍO CURANILAHUE EN MEDIO DE LAS CALLES DEL SECTOR EL SAUCE. VECINOS ESTÁN COLAPSADOS.

le énfasis a esto”.

“La lluvia fue muy intensa, lo que hizo que el río subiera mucho más rápido que las veces anteriores. El tema es que Curanilahue, este año en menos de 3 meses ha tenido dos episodios muy complejos, dejando decenas de casas anegadas”, dijo María Contreras, vecina de El Sauce.

Por su parte, Luis Gavilán, dirigente de la JVV Pichilo en Arauco, expresó que “tuvimos viento y un aguacero insostenible, el río rebalsó, tene-

2

mos algunas casas inundadas pero comparado con el pasado no, si no me equivoco de momento solo son cuatro las que vimos afectadas”.

“Lo que nos preocupaba era que la lluvia no cesaba, pero durante la maña-

na de este viernes vimos que estaba más baja el agua, tuvimos más suerte esta vez”, afirmó.

BALANCES

Alejandra Burgos, alcaldesa de Curanilahue, detalló que “los sectores mayormente afectados son los mismos que la vez pasada, Juan Benítez Meza en toda su extensión, El Sauce, población Sargento Aldea, Galvarino, que en total estamos en una contabilización de 1.200 viviendas”. “Cayeron estos días más de 298 milímetros de agua, lo que nos deja como una de las comunas que más agua ha caído en este sistema frontal”, añadió.

“Las primeras ayudas consisten en kits de limpieza que serán distribuidos de acuerdo al stock que tenemos. Tenemos los equipos desplegados para que puedan ir viendo y apoyando en las distintas afectaciones”, cerró la jefa comunal.

Cabe señalar que se intentó tener un balance por parte del municipio de Arauco, no obstante, no hubo respuesta hasta el cierre de la edición. ☺

Guía Compraventa y Servicios ★

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
Volverá a ti sin que lo busques
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 No sufras más engaños, traiciones, stress, angustia, crisis familiares.
 Realizo trabajos en su presencia.
CEL - 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56 9 92236953